



# 明るく元気で笑顔あふれる中川っ子

～目指す児童像～  
ふるさとで心豊かに学び  
新しい時代を切り拓く中川っ子  
まなぶ子 はたらく子 がんばる子

## 『夢』の実現に向けて

今年も気温が30度を超える真夏日が何日もありました。運動会の少し前からようやく落ち着き、秋らしさを感じられるようになりました。

夏季休業中は、子供たちは大きなけがや事故等もなく過ごし、9月1日（月）には、元気な姿を見ることができました。職員一同、とてもうれしく思っています。

始業式では、児童一人一人が2学期に頑張りたいことを発表してくれました。校長あいさつでは、大阪で万博が開かれていることに関連し、40年前に茨城県の筑波研究学園都市を中心を開催された「国際科学技術博覧会」（通称「つくば博」）の話をしました。

つくば博では、今ではテーマパークのアトラクションでも普通に使われている、特殊なめがねをかけると立体的に見える映像やコンピューターグラフィックス映像くりニアモーターカーの模型、各種ロボット、火星の石や、枝が10mも広がり1万以上の実をつける巨大トマトの木などが展示されていました。



当時は夢のような科学技術でも、今では現実になっているものがたくさんあります。科学者が夢を実現するため必要なことは、何を実現したいのか具体的な目標を設定することや、目標がいくつかある場合、大事な順に順番をつけたり、絞ってまとめたりすることが効果的だということを話しました。

子どもたちもそれぞれの夢の実現に向け、どんな順番で何に力をいれたら良いかを考え、2学期がんばりたいことに対する取り組みに生かしてもらえたならと思います。



## 河井のささら



県指定無形文化財「河井のささら」が9月15日に、河井八幡宮と長寿寺で披露されました。

昨年度は児童数の減少から、河井地区の児童で必要な役者の人数が確保できず、残念ながら中止となりました。

今年は役者の数が少なくてできるように工夫するなどして、7月から練習を始め、無事開催することができました。



本校からは7人の児童が参加しました。

【6年】

【5年】

【4年】

【3年】



# 『笑顔と絆 勝利へつながる合言葉』

9月27日（土）に、学校評議員、後援会役員、PTA会長の皆様の御臨席を賜り、令和7年度中川小学校秋季大運動会を実施しました。

児童は、練習の成果を十分に發揮し、今年のスローガン「笑顔と絆 勝利へつながる合言葉」を胸に、最後まで全力で競技や演技、応援、係活動を行うことができました。

9月も気温が30度を超える日が多く、熱中症対策で大変なこともありましたが、子どもたちは毎日がんばって練習に励みました。

今年の優勝は赤組でしたが、赤白どちらの児童も全力でがんばり、見ている者に感動を与えてくれました。

保護者の皆様におかれましては、早朝よりお集まりいただき、準備や親子種目への参加、後片付けと御協力をいただき、改めて心より感謝申し上げます。



開会前に6年生全員で円陣を組みました。



応援合戦



ライバルはポケットモンスター・1年生



ゴールをめざして・2年生



ドリームランナード・ソーヤー・3年生



中小ミニ万博・4年生



力の限り全力疾走・5年生



中小ソーラン 2025・6年生



中小ソーラン 2025

## PTA奉仕作業

9月6日に第2回の奉仕作業が実施されました。

運動会の準備が中心になる今回は、5年生児童による椅子・テーブルの準備と保護者の方によるテント設営と除草作業を行いました。



校庭は夏休みの間に生い茂った雑草に覆われ、とても大変な作業になりました。ありがとうございました。



## 稻刈り

9月4日に、5、6年生が棚田で育てていた稻の収穫作業を行いました。

農業ボランティアの方にご指導していただき、みんな手際よく作業を進めました。お世話になりました。



左のバーコードを読み込むと、携帯電話、スマートフォン、タブレット等からもホームページを御覧いただけます。※HPにも学校だよりを掲載しました。カラーで御覧になれます。



【茂木町立中川小学校】検索  
<https://schit.net/motegi/esnakagawa>